

Biarritz Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

320 m²

Réf. 4151

1 795 000 €

Biarritz

Maison à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Elégante villa d'architecte de 320 m2 aux volumes spectaculaires, nichée au coeur d'un beau terrain paysagé de 2000m2 avec piscine et pool house doté d'une cuisine d'été. Elle offre un style de vie idéal, proche campagne tout en étant seulement à 10 minutes du centre ville de Biarritz et des plages. Elle s'ouvre sur un bel espace lumineux comprenant un salon cathédrale avec cheminée, une salle à manger ainsi qu'une grande cuisine avec accès direct sur l'arrière cuisine et un double garage. L'une des ailes du rdz dessert deux chambres avec leurs salles d'eau respectives et dressings, l'autre une ...

Elegant 320 m2 architect-designed villa with spectacular volumes, nestled in the heart of a beautifully landscaped 2000m2 plot with swimming pool and pool house with summer kitchen. It offers an ideal lifestyle, close to the countryside yet only 10 minutes from downtown Biarritz and the beaches. It opens onto a lovely, luminous space comprising a cathedral living room with fireplace, a dining room and a large kitchen with direct access to the back kitchen and a double garage. One of the ground floor wings leads to two bedrooms with their respective shower rooms and dressing rooms, the other to a ...

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

